

令和2年5月7日

第8回信州駒ヶ根ハーフマラソン

中止のお知らせ

2020年9月27日(日)に開催を予定しておりました「第8回信州駒ヶ根ハーフマラソン」の中止を、大会実行委員会において決定しました。

本大会を楽しみにしていたランナーの皆様には、ご期待に添えず、大変申し訳ございません。また、例年大会に携わっていただいている地域住民・商店、協賛企業、ボランティアをはじめ多くの関係者の皆様には、大変残念な報告となったこと、心よりお詫び申し上げます。

2月の実行委員会以降、新型コロナウイルスの感染拡大状況を常に注視し、大会の開催について慎重に検討してまいりました。しかしながら、日本を含め世界で感染拡大に歯止めがかからず、先行きが見通せない状況です。

今後収束が見込まれたとしても、ランナーおよび市民の皆様の安全を完全に確保することは非常に困難であると判断しました。本大会は大会コンセプトである『「走る・応援する・支える」すべての人が参加者として大会を楽しむ』ことを実現できてこそ開催の意義があると考えております。

また、大会目前での判断という選択肢もありますが、全ての関係者の皆様が不安を抱えながらエントリーから大会開催を迎えるよりは、ランナーの皆様には次の大会に、また実行委員会として次回大会に向けた前向きな準備を行っていくことが最善であると判断しました。

以上のこと踏まえ、中止という決断をさせていただきました。大会実行委員会としても不本意ではありますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

この事態を、本大会は「次回までの成長の期間」と捉え、今まで以上に「走る・応援する・支える」すべての人が「大会に参加して良かった」と思っていただける大会にできるよう、日々精進して参ります。今後とも「信州駒ヶ根ハーフマラソン」を応援していただきますようよろしくお願ひいたします。

最後に、新型コロナウイルス問題が一刻も早く収束することを祈り、また来年笑顔で皆様とお会いできることを心より願っております。

大 会 長 駒ヶ根市長

伊藤祐三

実行委員長 スポーツ協会長

林憲明